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過激派団体に民主党から二億円！ 2011/07/20 07:55 

  古屋圭司議員が予算委で明示 
  

   3年間で2億円強、民主党は過激 

   派・斎藤まさしとズブズブの関係！ 

  
 自民党の古屋圭司議員は19日、衆議院予算委員会で質問にたち、30年来の革命家であり過激派の斉藤まさし（本名＝酒井

剛）が代表を務める市民の党やめざす会、そしてMPD平和と民主運動の三団体に、平成19年から同21年の三年間に総額2億

496万円もの多額な献金が行われていたことを明らかにし、首相を厳しく追求した。 
  
・首相、なでしこに大はしゃぎ 日体協欠席は釈明 
  

 
古屋圭司議員が示したフリップ、総額は二億円超え！  

  
 それによると、菅首相から6250万円、東京都連から600万円、民主党国会議員から3583万円、民主党地方議員から1億63
万円（判明分のみ）の合計2億496万円が支出されている事が判った。これまでは産経新聞の13日のスクープで、民主党側から

めざす会には平成19年だけで総額8740万円の献金が行われていたことが明らかになっていたが、古屋議員は三年間で二億

円を超す献金が行われていたと、大きなフリップを作成して明示した。 
  

 
2011.07.19 衆議院 予算委員会 古屋圭司 1/3  

  
 古屋議員は、「斉藤まさしという人物を知っているか」と質問、これに対して菅首相は「知っている」と答弁。これについて古屋氏
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は、「ということは先の参議院での答弁は虚偽の答弁と言うことになる」と矛盾をついて追求した。実際には斉藤氏が自ら菅首相

とは30年来の付き合いと表明しているが、古屋氏が「斉藤氏とはどの程度の付き合いなのか」と質問すると、「まあ、いろいろな

活動の中で協力する場面もあった」などと、まともには答えず、いつも通りの言い逃れに終始した。（ニュース調、ここまで） 
  
・注目！市民の党が北の秘密党員擁立…菅直人のキリングフィールド 
  

 
2011.07.19 衆議院 予算委員会 古屋圭司 2/3  

  
 届いた朝刊をチェックすると、この質疑は産経は取り上げず、読売は茂木議員の復興の遅れの追求は詳しく記事化しています

が、古屋議員の記事は紙面にはありませんでした（訂正、ありました。下に画像掲載）。と言うわけで、あわてて動画を三本掲載

し、ポイント部分を記事化してエントリーに上げました。 
  
 菅首相はどんなに核心的な事実を突きつけられても、論点をそらし、まともには答えないで国会を乗り切ろうという姿勢が明白

です。これでは答えなかった場合は審議ストップの手法をとらないと、真相の究明は事実上は進まないと感じました。それにして

も三年間で二億円という規模には驚きです。 
  

 
2011.07.19 衆議院 予算委員会 古屋圭司 3/3  

  
 早い話が、民主党、民主国会議員、民主地方議員から献金といっても、その大元の原資は日本人の血税ではないですか。そ

れが30年前から革命を夢見て、いまでもその考えは全く変わらない、と公言している斉藤まさし（酒井剛）が支配する三団体に、

多額の献金を行って恥じないというのですから、これほど狂った出来事はないと思います。 
  
 いまでも公安は酒井剛を過激派として監視対象にしているのですよ。産経と関西テレビ、CH桜と週刊誌以外は、国家転覆をめ

ざす一大スキャンダルに目をつぶり、一切報道していませんが、こんなこと、まともな民主主義国家で許してはなりません。民主

主義をはき違えているとしか思えない、異常な事態が民主党で行われているのです。 
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読売もついに報道（7月20日朝刊4面下段）   

  
 市民の党・めざす会・MPD平和と民主運動は、まともな国家なら非合法化して解体、幹部は逮捕。それに多額の支援を続けて

きた民主党も同罪だと思うのですが、私の考えは「過激」ですかね？。この事態を「まあまあ」でやり過ごすとしたら、日本に未来

はない、支那中共の属国化間違いなし、と思いますが、日本人はそれでも良いのでしょうか？。 
   

スクープ！“売国菅”国辱の「訪朝写真」 

 頭下げプレゼントを… 

 
夕刊フジの報道はド派手！（クリックでネット記事） 

--------------------------------------------------------  

仕分け、全て裏目に 
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産経新聞7月20日5面の囲み記事  

  
 蓮舫、民主党が仕分け ・ 廃止したもの（２ちゃんねるから）  
・ 石油と塩の備蓄 （ 仕分けパフォーマンスの生贄 ）  
・ 防衛費 ⇒ 自衛隊災害救出活動も縮小 （ 日本の自衛・防衛弱体化は民主党の継続悲願 ）  
・ 除雪費用 （ 蓮舫が東北地方整備局を目の敵に、結果は言わずもがな ）  
・ 八ッ場ダム （ 「河川は自然堤防のままが環境にやさしい」 ）  
・ スーパー堤防 （ 「１００年に１度の大震災対策は不要」 ）  
・ 耐震補強工事費 （ 高校無償化の財源化 ）  
・ 学校耐震化予算 （ 「緊急性が無い」。以下麻生政権による推進政策 ）  
・ 災害対策予備費 （ 生活保護枠拡大（母子家庭）の財源化へ ）  
・ 地震再保険特別会計 （ 「緊急性が無い」。子ども手当の財源化へ ）  
 『津波なんて実際に来るまでに時間差があるからその時間でできる対応をすれば済むこと』  
 『明日来るのか100年後に来るのか200年後に来るのか来ないのかわからない対策費を使う 
 のは無駄遣い』 

  

燃えよ蓮舫、次の苦難は！？   
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

-----------------------------------------------------------  

信じられない酷さ！ 

 
下記産経記事の図を拡大スキャン  

お前は諦めろ！ 
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タグ： 衆議院予算委員会  自民党  古屋圭司議員  斉藤まさし（本名＝酒井剛）  市民の党  めざす会  MPD平和と民主運動

  三年間に総額2億496万円  献金  原資  日本人の血税  公安  監視対象   

 
産経新聞7月20日5面の記事スキャン画像 

-------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(78) 

コメント(78) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/20 07:59Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 自民議員団、鬱陵島訪問計画  

 
韓国に上陸阻止論 マスコミや政治主導で興奮 
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 【ソウル＝黒田勝弘】領土問題関連の自民党議員団が来月初め、竹島（韓国名・独島）

に近い韓国の鬱陵（ウルルン）島を訪問する計画を明らかにしたのに対して、韓国では

「上陸阻止」論などマスコミや政治主導でまた世論がわいている。 

 
 特に強硬論を主張しているのは李明博大統領の側近の１人である閣僚の李在五・特任

相（無任所相）。インターネットを通じ「独島を日本領と主張するための訪問なら韓国領土

に対する主権侵害であり、絶対に許せない。あらゆる組織を動員し国民の名で鬱陵島上

陸を阻止する」と“扇動”している。 

 
 国会の「独島領土守護特別対策委員会」も“対抗措置”として８月１２日、わざわざ竹島

に出かけて委員会を開くと発表した。 

 
 この委員会の姜昌一委員長は先ごろ、ロシア側から日本の北方領土の国後島を訪れ

物議をかもした人物。島での委員会には関係閣僚も出席するという。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110720/kor11072001270000-n1.
htm 
 
・日本も島根、対馬への韓国議員の上陸を規制しては？  

2011/07/20 08:33Commented by tropicasso さん 

おはようございます。 

 
先ずはhanausagi2に移行してから、Ｗｅｂサイトの「セキュリティー証明書がなされてい

ない」とメッセージが出て、接続を奨励しないをクリックすると漸くログインが出来ます。 
これはＩｚａの何かが拒否をしているのでしょうか（民主党のチェックが入っているのでしょう

かね）？ チェックが出来たらありがたく思います。 

 
さて、このエントリー内容を産経が取り上げないのは変ですが、他の４大新聞はどうです

か？取り上げていないのでしょうね。だとしたら、何れ、審査する時が来るでしょう。 

 
戦後６５年の間に民主主義が根付いたと思ってましたが、どうやら日本型民主主義の破

綻が今や制度疲労的に噴出しているのではないかな～と感じています。 

 
勿論、民主主義に代わる制度はないのですが、定着において、定義やら運用が間違って

いるのではないかということです。 

 
どの国も国体護持が基本で、それに温度差がありますが賛成した人のみが日本人（帰化

人を含む）であって、表現、言論、宗教の自由だからと言って反日の日本人、外国人が大

声で騒ぎ、世間を混乱に陥れるというのはどう考えても異常な状態です。 

 
新政府は少なくともアメリカやフランス並みの国体護持、国歌、国旗に心から信奉すると

いう人だけを日本人と認識すべきでしょう。 

 
反対論者は国歌反逆罪、スパイ防止法、騒乱罪をきっちり整備しなおして、こういう似非

民主党などを悪行を人口に膾炙して、解体しないといけません。  

 

2011/07/20 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。  
 
>接続を奨励しないをクリックすると漸くログインが出来ます。 
 
あら？そうなんですか！ 

 
>チェックが出来たらありがたく思います。 
 
ちょっとお時間をください、調べてみます。 

 
>どうやら日本型民主主義の破綻が今や制度疲労的に噴出しているのではないかな～と

感じています。 
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御意。日本解体を叫ぶ反日でも数さえとれば政府がもてるなんて、異常そのものです。 

 
>こういう似非民主党などを悪行を人口に膾炙して、解体しないといけません。 
 
この二年間を教訓に出来るか、勝負どころですね。 

2011/07/20 09:12Commented by hastuyama さん 

>さて、このエントリー内容を産経が取り上げないのは変ですが、他の４大新聞はどうで

すか？取り上げていないのでしょうね。だとしたら、何れ、審査する時が来るでしょう。 

 
マスコミは、センベイと朝鮮人の巣窟と化しておりますから、朝鮮人に 
多少でも不利な情報は流さないと思ったほうがよいかと。 
また、フジサンケイグループも外国人の株所有率が28％だそうです。 
これを問題視しない理由も、非常に簡単ですね。 

 
創価学会のメディア支配 というサイトで知ったのですが 

http://www15.atwiki.jp/houdou/pages/25.html#id_0d753fa9 
 
永田寿康が国会で創価学会住民票移動疑惑を追及  
 ↓  
創価学会が永田抹殺を計画  
 ↓  
創価学会員を総動員して永田に対して集団ストーカーを行う  
 ↓  
創価学会員による集団ストーカーに永田は耐える  
 ↓  
西澤孝（創価学会関係者）経由で永田にガセメールを掴ませる  
 ↓  
永田はガセメールの責任を取って議員辞職  
 ↓  
議員辞職後も創価学会員による集団ストーカーは続く  
 ↓  
自殺未遂（２００８年１１月１２日）  
 ↓  
自殺未遂後も創価学会員による集団ストーカーは続く  
 ↓  
自殺（２００９年１月３日）  

 
それなら、前原も攻撃されないと筋が通りませんが・・・ご存知の通り 
在日に買収されております。  

 

2011/07/20 09:13Commented by tourokurad さん 

★阿修羅♪ から 
 
政治をﾀﾞﾒにした張本人は大ﾏｽｺﾐ 誰が民主党を無力にしたか 
（日刊ゲンダイ・「日々担々」資料ブログ） 

http://www.asyura2.com/11/senkyo116/msg/519.html 
投稿者 元引籠り 日時 2011 年 7 月 13 日 01:15:36: dkOnWN./sADdA 
◆大ﾏｽｺﾐも菅内閣と一緒に解散しろ 
｢こ うした報道姿勢は､原子力政策でも同様でした｡大ﾏｽｺﾐの記者が 
原子力ﾑﾗの中にいて､安全神話をﾀﾚ流してきた｡それが今になって､ 
急に態度を変え､ 安全性に疑問を投げかけたところで誰が信じます 
か｡民主党政権に対するｽﾀﾝｽも同じです｡国民はこうした大ﾒﾃﾞｨｱの 
いい加減さ､うさんくささに気づ いている｡気づいていないのは 
大ﾏｽｺﾐだけです｡大新聞･TVも一度､鏡に自分の姿を映してみる 
といい｡そうすれば､自らの醜態を自覚できるはずです｣  
(評論家･佐高信氏) 
(抜粋引用終わり） 
＞気づいていないのは大ﾏｽｺﾐだけです｡ 
政治をﾀﾞﾒにした張本人であるだけでなく、日本の民主主義という 
ものを危機に瀕させている。 
何もしない菅を首相で居させているのは大ﾏｽｺﾐ故ではないのか。 

 

8過激派団体に民主党から二億円！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2364232/



うさんくささだけでなく、犯罪である。 

 
 

2011/07/20 09:21Commented by tourokurad さん 

とくのブログさん（とくのすけ さん）から 

 
2011-07-17 22:14:09  
埋め込まれたイメージの変化は難しい 

http://ameblo.jp/toku039/day-20110717.html 
自民党に報道チェック部隊、抗議や申し立ても 

 
＞交代した後、民主は野党の頃に訴えていた事をやるんだと意気込んでいた。だが、時

が経つに連れその勢いは落ちていき、ほぼ何もせずに終わってしまっているんじゃないの

か。 
これは、総選挙で民主に投票した人々への裏切りだろう。なのに、マスコミはこれらの事

に関し、どれだけの批判をしてきていたんだろう。 

 
＞まして、昨年のねじれでは無かった通常国会では、民主政権は野党との審議を無視

し、法案を強引に成立させていった事が多くある筈。 
これらに関しても、果たしてマスコミはどれだけの情報を流していたんだろう。これは、非

常に批判すべき事だと思うが、どれだけ批判する報道を行なっていたんだろう。 

 
＞そして、大震災が起こってからの菅内閣。復旧・復興に非常に鈍感な対応を行ってい

る。 
この内閣に、野党は早く行なう様にと訴えている、色々な案を出して来たと国会で主張し

ている。だが、内閣は鈍感にしか受け取らなかった、とも国会で主張している。 

 
＞野党の主張が事実で無ければ、マス・メディアは野党を厳しく批判できる筈。だが、そう

いった事は無い。 
と同時に、被災地の取材は積極的に行なっても、それに対し政府がどの様な対応をして

いるのかは、消極的にしか報じていないと思えてならない。 

 
 

 

2011/07/20 10:11Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
昨日の衆院質疑、わたしも見ておりましたが・・・ 
何言われても「あずかり知らぬ」と逃げ拉致被害者への 
謝罪などもあるはずもなく・・・ 

 
怒りより脱力してしまいました。 

 
よくもこんな政党を担ぎ挙げたものです。 
有権者はこの現実をみてもまだこの連中を支持できるのか・・・  

 

2011/07/20 10:12Commented by しばりょう さん 

フジも落ちたものです。 

 
twinkle81k 一汁一菜もなか  
Jpnsgrlinperthがリツイート 
なでしこサッカー表彰式を放映しない理由は日の丸君が代に反対する意見を配慮して公

正中立を守るためだとさ。フジテレビは日本人を敵にまわした完璧な韓国ブランド放送

局。こういう低級反日テレビ局は日本の敵ゆえ消えうせろ。 #なでしこ #フジテレビ  

 

2011/07/20 10:25Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、お早うございますm(__)m  
 
昨日の続きです。私がこれを取り上げたのは、反日左翼の主張をどう論破するか？の教

材にしようと、考えたからです。  
その２『「列強に追いつき追い越せ！」と躍起になった明治政府は、資本主義育成と兵力

増強に努めるとともに、天皇中心の国家体制の確立に力を注ぎました。１８８１年には政
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府内で憲法の基本綱領を定めて、保守的なドイツ憲法にならった憲法制定の準備を秘密

裏に進め、１８８９年に大日本帝国憲法、衆議院議員選挙法などを公布しました。天皇は

国の元首として強い権限を握り、対照的に議会の権限は小さかったのが特徴でした。人

権も制約されました。参政権は「帝国臣民タル男子」のうち、一定以上の納税をした有力

者にのみ与え、徴兵・納税の義務はすべてに課すという構造でした。同じ時期に出された

市町村制でも、市町村の公民権は男子の有力者だけに与えられ、女性は対象外でした。

更に政府は、１８９０年公布の「集会及び政社法」(１９００年以降は治安警察法)で、女性

の政治活動を全面的に禁止しました。自由民権期に様々な政治活動を展開し、「女子民

権結社」さえも誕生させた女性たちのエネルギーは封じ込められました。現在も生きてい

る「皇室典範」も、皇位継承権から女性を排除する一方、側室から生まれた男子には継承

権を与えました。同年には、儒教的家族道徳と国家へ忠誠を説く教育勅語が発布されま

した。そしてこの頃から、日本は天皇を家長とする一大家族国家だとする考えが作られ始

めます。「家」で家族が家長に従うように、国民が天皇＝温情溢れる国の家長に従い、忠

を尽くすことが日本の伝統と教えられるようになりました。家制度は、国を支える基盤とな

ったのです。(写真の解説から)朝鮮王宮に掲げられた日の丸、明治政府は１８９５年に台

湾を、１９１０年には朝鮮を武力で植民地にしてしまいました。(コラムから)ドイツが小領

主国プロイセンから、武力でのし上がってドイツ帝国を築いたビスマルクが、伊藤博文の

理想だったのですって。その野望の前に立ちはだかる自由民権運動が、伊藤たちにはよ

ほど怖かったのでしょうね。それと、女性の力も……？』皆さんなら、どう論破されます

か？(続く)  

2011/07/20 10:35Commented by しばりょう さん 

Jpnsgrlinperth Atsuno Kanaya  
フジテレビさん、国旗や国歌が放送コードに引っかかるんだったら報道権を辞退して放送

できる局に譲るべきでは？公共の電波は私たち国民のもの。国民は名誉ある有志の姿を

見る権利があります。君が代、国旗を放送することを条件に公募したらいい。  

 

2011/07/20 10:37Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>これを問題視しない理由も、非常に簡単ですね。 
 
はい。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>それなら、前原も攻撃されないと筋が通りませんが・・・ご存知の通り 
>在日に買収されております。 
 
 
がはははははは。  

 

2011/07/20 10:38Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>何もしない菅を首相で居させているのは大ﾏｽｺﾐ故ではないのか。 
>うさんくささだけでなく、犯罪である。 
 
まったく同感です。  

 

2011/07/20 10:39Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>と同時に、被災地の取材は積極的に行なっても、それに対し政府がどの様な対応をし

ているのかは、消極的にしか報じていないと思えてならない。 

 
その通りだと思います。  

 

2011/07/20 10:39Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 
>よくもこんな政党を担ぎ挙げたものです。 
>有権者はこの現実をみてもまだこの連中を支持できるのか・・・ 
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本当ですよね～。 

2011/07/20 10:40

Commented by tuwano さん 

花うさぎさん おはようございます。 
昨日の国会の質疑の模様をアップして下さりありがとうございます。 
私も昨日の古屋議員の追及を見ていました。 

巨額な数字を出してもアレのシレッとした顔や態度は、なんか意味ありげで、まるで他人

事のような答弁が不思議でした。 
”法律に反していない”と言えばなんでも通用すると思っている民主党の腐った方便には

うんざりです。 
古屋議員には、お金の出所である政党交付金についてもっと厳しく追求して欲しかったで

す。拉致被害者のご家族に謝罪を求める事は、重要ですが、 
もっと突き詰めて主権も人権も侵害し続けているテロ国家に関係する組織に国民のお金

が流れている事の危機を訴え、もっと厳しく激しく追及して頂きたかったです。 
私は、政党交付金なんか廃止するべきだと思います。 
自民党の古屋議員は、国民に知らせるために細かく質問しておられたのに昨日の夜各新

聞社のネットニュースを調べてもアレとなでしこジャパンの事ばかりでこんなに重要な事が

国民に知らされていませんでした。 
テレビも新聞も、もうおしまいです。 

 
ところで山本一太さんのブログに 
＞菅総理が極秘に訪朝（日朝首脳会談）の準備をしているという噂がある。外務省を通さ

ずに北側にアプローチしているらしい。 
ですって、アレは、またとんでもない事言い出すか解りませんね。 
一日も早く民主党を解体したいです。  

 

2011/07/20 10:41Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>なでしこサッカー表彰式を放映しない理由は日の丸君が代に反対する意見を配慮して

公正中立を守るためだとさ。 

 
この野郎！ですよ。そうだと思っていましたが。 

 
＞フジテレビは日本人を敵にまわした完璧な韓国ブランド放送局。 

 
売国の筆頭になりましたよ。  

 

2011/07/20 10:42Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
情報ありがとうぎざいます。 

 
>皆さんなら、どう論破されますか？(続く) 
 
時間が出来たら私もやってみたいと思います。 

 

 

2011/07/20 10:45Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん おはようございます。 
 
>テレビも新聞も、もうおしまいです。 
 
残念ですが、それに近いと思います。良識派はわずかに残ってますが。 

 
>外務省を通さずに北側にアプローチしているらしい。 
 
これは以前から可能性が指摘されていたことですね。拉致被害者数人の帰国と引き替え

に国交正常化、数兆円の経済援助、内閣支持率アップ、という寸法ですよ。 

 
ミエミエです。  
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2011/07/20 11:01Commented by causal さん 

To tropicassoさん  
おはようございます。 

 
>さて、このエントリー内容を産経が取り上げないのは変ですが、他の４大新聞はどうで

すか？ 

 
とりあえず 読売新聞。政治欄の4面ですが縦4㎝横12㎝下段に目立たすに 
こっそりと載せています。4面のメインは「復興の遅れ自民追及」で 
紙面の三分の二を占め、「首相ら2.5億円「市民の会」側へ献金拉致容疑者親族に関係」

との記事は下段に追いやられています。 

 
我々は紙面構成は逆だと思います。作為を感じますが。  

 

2011/07/20 11:41

Commented by hastuyama さん 

>3年間で2億円強、民主党は過激派・斎藤まさしとズブズブの関係！ 
 
もっと調べれば、幾らでも埃が出そうですね。 

さっさと、破防法適用でいいのですけどね・・・アレの仲間も含めて。 

 

 

2011/07/20 12:06Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、おはよう御座います。 

 
＞自民党の古屋圭司議員は19日、衆議院予算委員会で質問にたち。。。。。。 
 
吉祥寺在の義姉夫妻が７月１７日に夕食を我が家で一緒に、７月１０日に続いて来てくれ

ました。７月１０日の「頑張れ日本！全国行動委員会、デモに1000人」の趣旨を地元に

住んでいながら全然知らなかった事にショックを受けた夫妻です。 

 
昨日の古屋圭司議員の衆院予算委員会での管えの追求は昼間で仕事中なので見れな

いと思ったので「ニコニコ動画」を送って上げたら、夜、電話があり、「何と云う人間なのか

管って奴と民主党は、日本国が危ないではないですか？」と此れ又ショックを受けた様で

す。このように、国民の何パーセントが知っているのか、不安になって来ます。彼達の家

は、読売新聞一紙を購読しているので、今朝の読売新聞で（多分初めて）取り上げたよう

なので今回は、一千万部発行の読売ですので、かなりの国民が知る事になると喜んでい

ます。 

 
 
 
 

 

2011/07/20 12:39Commented by yohkan さん 

 
市民の党とか、めざす会などと云う北朝鮮系過激派政治集団の存在を許してはいけませ

ん。即座に弾圧して、斎藤なる幹部を逮捕すべきです。もちろん民主党本部も強制捜査し

て、菅などの悪党を一斉逮捕して欲しいです。 

 
われわれちょっと甘過ぎるのですよ。こういう反国家組織を大目に見てはいけないので

す。こういう病原体が自己増殖して国家を蝕んでいます。  

 

2011/07/20 12:40Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞ 市民の党・めざす会・MPD平和と民主運動は、まともな国家なら非合法化して解体、

幹部は逮捕。それに多額の支援を続けてきた民主党も同罪だと思うのですが、私の考え

は「過激」ですかね？。この事態を「まあまあ」でやり過ごすとしたら、日本に未来はない、

支那中共の属国化間違いなし、と＞思いますが、日本人はそれでも良いのでしょうか？ 

 
花うさぎさんの仰るとおりです。 
我が国は韓国,北朝鮮,支那中共の工作に完全にやられています。 
ミサイルや弾が飛んで来る事だけが戦争では無いのですが。 
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自虐史観もそうですが、隣の国とは仲良くしなければいけないという強迫観念、これを払

拭しないと、付け込まれるだけです。 
隣同士の国が仲が悪いのは世界の常識です。  

2011/07/20 12:53Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
九州佐賀県の博物館がとんでもない事に為っている様です。 
Doronpaの独り言 
７月１８日の報告 名護屋城博物館編 

http://ameblo.jp/doronpa01 
きわめて辺鄙な場所にあるこの博物館になぜ韓国人が大挙して押し寄せてきているの

か？ 
佐賀県立名護屋城博物館 

http://www.pref.saga.lg.jp/web/kankou/kb-bunka/kb-hakubutu/nagoya.
html 
何かニンニクの匂いがプンプンしてきますね。 
これに限らず、福岡県でも知事選でどの候補も福岡はアジアへの玄関だと言って中国,韓
国との友好を口にします。 
駅や道案内にも英語と一緒に朝鮮文字、簡体字が書かれてています。西鉄バスにも朝鮮

文字が。 
全く嫌になります、そんなものは英語だけでいい。余計なものは書くな。 
「中国,韓国だけがアジアではないぞ、いい加減にしろ！」と言いたい。 
 
熊本でも◆ボシタ祭り呼称問題 
祭りの掛け声が元はボシタ、ボシタ、ホロボシタだったのが韓国に配慮して変えたと記憶

しています。 

 
宮崎でも◆百済の里(くだらのさと) 
これは、かなり以前にＴＶで取り上げられました。番組の中で地元の人がインタビューに答

え、「我々が韓国との交流をしているとそれを非難してくる人がいる、全く考えが違うのだ

から」と言っていました。 
地元の人が何を観光促進の為に使おうと構いませんが、こんな発言をＴＶでわざわざ流

す必要が有るのか？何らかの意図が感じられます。 

 
頑張れ日本の九州支部の立ち上げも東日本大震災の影響で延期になったままですし、

何か九州はボロボロです。 
福岡市には支那中共と韓国の領事館が隣同士に並んでいます。 
その前を、日の丸デモで行進するぞ。これが夢です。 

 

 

2011/07/20 13:00Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
古屋議員の質疑、産経でも一面で取り上げられなかったとは残念です。 
yohkanさん「燃えよ蓮舫」秀作です、大々的に自爆してほしいです。 
 
ところで2ちゃんねるで転載されていた分の、一部抜粋ですが。 
 
この【龍伸ビル】の８Fにある"株式会社リュージー・キャピタル"「龍伸興業（株）」の経営者

は、「朝銀の陰の理事長」や「北朝鮮送金王」などの異名を持つ街金業者の具次龍だっ

た。 

http://www.pyongyangology.com/index.php?Itemid=31&id=267&option
=com_content&task=view  
 
そして、こちらにある具本憲氏という人物は息子さんのようですね。 

http://blog-imgs-31.fc2.com/n/i/h/nihon9999/xWS000002.jpg  
何でしょうね、このきな臭さ…。 
内閣そのものが考案の監視対象でしかるべきでしょう。それだともう内閣ではありません

が＞＜ 

 
それと、少し前になりますが、防人を励ます会のエントリーで、カナダの愛国心という動画

を貼っておられました。花うさぎさんが気に入っておられる動画の一つとのことでしたが、
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このThe Maple Leaf Foreverという曲はご存知でしたでしょうか。一応、英国系カナダ

人の間では国民的愛唱歌のようです。動画に、連邦結成以来の歴代の国旗が登場しま

す。 

http://www.youtube.com/watch?v=OxOhk4Lk9aE 
あと、歌詞が日本語では部分的にしかわからなかったので、英語のを置いておきます。一

応日本語のタイトルは「楓の葉よ永遠に」のようです。 

http://www.cs.cmu.edu/afs/cs.cmu.edu/Web/Unofficial/Canadiana/Maple
LeafForever.html  

2011/07/20 13:03Commented by tropicasso さん 

To hastuyamaさん  
>マスコミは、センベイと朝鮮人の巣窟と化しておりますから、朝鮮人に 
>多少でも不利な情報は流さないと思ったほうがよいかと。 
=> はい、承知していますが、どう取り上げられなかったを知りたくて。 
 
>それなら、前原も攻撃されないと筋が通りませんが・・・ご存知の通り 
>在日に買収されております。 
＝＞ 前原の妻が創価学会会員と聞いています。その繋がりで彼にはこの種の嫌がらせ

は及ばないと思います。  

 

2011/07/20 13:06Commented by tropicasso さん 

To tourokuradさん  
>◆大ﾏｽｺﾐも菅内閣と一緒に解散しろ 
>｢こ うした報道姿勢は､原子力政策でも同様でした｡大ﾏｽｺﾐの記者が 
>原子力ﾑﾗの中にいて､安全神話をﾀﾚ流してきた｡それが今になって､ 
>急に態度を変え､ 安全性に疑問を投げかけたところで誰が信じます 
>か｡民主党政権に対するｽﾀﾝｽも同じです｡国民はこうした大ﾒﾃﾞｨｱの 
>いい加減さ､うさんくささに気づ いている｡気づいていないのは 
>大ﾏｽｺﾐだけです｡大新聞･TVも一度､鏡に自分の姿を映してみる 
>といい｡そうすれば､自らの醜態を自覚できるはずです｣  
>(評論家･佐高信氏) 
>(抜粋引用終わり） 
＝＞ 佐高信も一生に一度位はまともな精神に戻る様ですね。 

 

2011/07/20 13:07Commented by kasm さん 

To hatchanさん  
 
横からすみません。 
>何かニンニクの匂いがプンプンしてきますね。 
>これに限らず、福岡県でも知事選でどの候補も福岡はアジアへの玄関だと言って中国,
韓国との友好を口にします。 
>駅や道案内にも英語と一緒に朝鮮文字、簡体字が書かれてています。西鉄バスにも朝

鮮文字が。 
>全く嫌になります、そんなものは英語だけでいい。余計なものは書くな。 
>「中国,韓国だけがアジアではないぞ、いい加減にしろ！」と言いたい。 
 
同意です。 
おまけに日本固有の地名まで西鉄は簡体字にしてますね、腹が立ちます。車内アナウン

スにもアンニョンハセヨなんてありますし。 
市役所には折に触れて「台湾、モンゴル、東南アジア」も入れろと言っております。中韓は

なくてもいいのです、こういった国々との連携をこそ大事にすべきです。 

 
>福岡市には支那中共と韓国の領事館が隣同士に並んでいます。 
>その前を、日の丸デモで行進するぞ。これが夢です。 
 
以前デモというか、日の丸を掲げた人々とのにらみ合いがあったこと、一時的に警備の人

が動員されたということはあったようですね。  

 

2011/07/20 13:18Commented by tropicasso さん 

To causalさん  
>我々は紙面構成は逆だと思います。作為を感じますが。 
＝＞世界中、マスゴミは権力への異常な敵がい心、取材はばれなきゃ適法、無謬性を謳
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い訂正・謝罪をしたことがない等世間の乞食でしょう。 

 
勿論、立派な記者魂の方もおられますが、こういう方は絶滅種で、取分け、日本では主流

でないところが大いなる問題だと考えます。 

 
正論を述べる産経ではなくて、何となく朝日を取る無思想の国民が結構いることが聊か不

幸な事態です。  

2011/07/20 14:16

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
このこともマスコミ無視ですか…。 
産経新聞にはこの問題で号外を出して欲しいぐらいなんですが無理なんでしょ

うか？  
日本のためを思ったら、広く国民に知らせる事が必要だと思うんですけど、、っていつもし

てくれないから日本はこうなってるんですね(T-T)。 
 
ところで今日のアンカー、青山繁晴さんは海外での学会出席中のためお休みだそうです。

http://blog.goo.ne.jp/shiaoyama_july/e/9f8956cbb79678fc49851aa3ef50
e562 
楽しみにされていらっしゃる方がたくさんだと思いますので、お知らせさせて頂きました。 

 
今朝のラジオには出演されたみたいです。番組ＨＰから聞けます。 

http://rkbr.jp/stamina/ 
 

 

2011/07/20 14:47

Commented by hastuyama さん 

>正論を述べる産経ではなくて、何となく朝日を取る無思想の国民が結構いる

ことが聊か不幸な事態です。  

 
人間というのは、結構惰性で行動を決めている部分が多いのですよね。 

 
一言で言えば”茹でカエル”。 

 
無関心層を如何に作り、愚昧装置であるTVを与え奴隷化するか？ 
勿論、TV始めとするマスゴミをいち早く制圧し、一方的な主張をするのは、国家転覆を狙

った輩の一番重要なことです。 

 
アレが東北大震災でなぜ情報開示しなかったかと言えば、世論というモノに 
まともな情報など与えれば、多数に分析され自分たちが好きなように出来ないから。 

 
しかし、もうすこしまともな常識のある革命家なら・・・ここまでアホを 
さらさないだろうに。 

 
その目で見ていると、朝鮮人によるマスゴミの制圧法・・・かなりの大金を 
使った失敗ではなかろうか？ 
寒流と懸命に煽り立てておりますが、朝鮮人が出てくるだけで視聴率が急落 
いております。 

 
なんと言いましょうか、日本人ならもう少し工夫するゾ、とかシナ人なら 
一石５鳥くらいは狙うぞ・・・と思うのですけどね。 

 
一般の日本人からの拒否感が強い・・・という証左があるとすれば、朝鮮人 
には、もはやこれ以上の精神的侵略が出来ません・・・ 
それ以前に、国が持たない。 

 
金のない左翼に一生懸命貢いで来ただけの存在が朝鮮人と見てもいいかも。 

 
その点、シナ人は朝鮮人とは異質ですが、所詮華僑の範疇は出ることができ 
ないでしょうね～。 

 
TV視聴率の件は下記ブログで、視聴率を簡単に比較できます。（よもぎ猫さんより） 
http://yomo-uni.iza.ne.jp/blog/entry/2363028/  

 

2011/07/20 15:10

Commented by しばりょう さん
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2011/07/20 15:56Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
今日に限ってNHKの国会中継は朝１１時で中断。何かあるなと思っていたら、やっぱりあ

りました。以前菅を小気味良く揶揄してニコ動で大人気になった、 斎藤健議員の質問時

間でした。 

 
●NHKが放送を打ち切った後の質疑 齋藤健議員：自民 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15067893  

 

2011/07/20 16:08Commented by kenzo1348 さん 

青山繁晴氏、本日は関西TVニュースアンカーには出られないようですが、午前中に他の

番組でスコットランドからの電話中継があったようです。 

 
 
 
【2011.07.20 青山繁晴 ニュースの見方】 
 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15067565 
 
 
いい話と悪いニュースです。  

 

2011/07/20 17:03Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。 
 
>もっと調べれば、幾らでも埃が出そうですね。 
 
こんなのは序の口だったりして(^^；。 
 
>さっさと、破防法適用でいいのですけどね・・・アレの仲間も含めて。 
 
はい。是非そこまで追いつめたいですね。  

 

2011/07/20 17:05Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>何と云う人間なのか管って奴と民主党は、日本国が危ないではないですか？」と此れ又

ショックを受けた様です。 

 
いいですね～(^^)。 
 
＞一千万部発行の読売ですので、かなりの国民が知る事になると喜んでいます。 

 
もっとデカデカと取り上げてくれるとインパクトがあるのですが。 

 

2011/07/20 17:06Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>われわれちょっと甘過ぎるのですよ。こういう反国家組織を大目に見てはいけないので

す。こういう病原体が自己増殖して国家を蝕んでいます。 

 
私自身は「まったくその通り」だと思っています(^^)。 

 

2011/07/20 17:07Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>隣同士の国が仲が悪いのは世界の常識です。 
 
これ、日本の政治家や官僚にも聞かせたいことです。 
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2011/07/20 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん  
 

>頑張れ日本の九州支部の立ち上げも東日本大震災の影響で延期になったままですし、

何か九州はボロボロです。 

 
まずいですね～。 

 
>福岡市には支那中共と韓国の領事館が隣同士に並んでいます。 
 
はあ～。 

 
>その前を、日の丸デモで行進するぞ。これが夢です。 
 
ガンガンやって下さいよ。  

 
2011/07/20 17:11

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>何でしょうね、このきな臭さ…。 
 
どうにもならないです。 

 
>内閣そのものが考案の監視対象でしかるべきでしょう。 
 
一歩進んで逮捕拘束でしょう。 

 
>一応、英国系カナダ人の間では国民的愛唱歌のようです。動画に、連邦結成以来の歴

代の国旗が登場します。 

 
おお～情報ありがとうございます。 

 
>一応日本語のタイトルは「楓の葉よ永遠に」のようです。 
 
これは嬉しい。のちほどゆっくり聞かせてもらいます(--)。 

 

2011/07/20 17:14Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。 
 
>産経新聞にはこの問題で号外を出して欲しいぐらいなんですが無理なんでしょうか？ 
 
ねえ～。でも夕刊フジが派手にやってくれましたので、画像だけ掲載しました。 
  
>ところで今日のアンカー、青山繁晴さんは海外での学会出席中のためお休みだそうで

す。 

 
あれ～、楽しみにしていたのに(^^；。 
 
>今朝のラジオには出演されたみたいです。番組ＨＰから聞けます。 
 
情報ありがとうございました。  

 

2011/07/20 17:18Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>その点、シナ人は朝鮮人とは異質ですが、所詮華僑の範疇は出ることができないでしょ

うね～。 

 
支那人の場合は、本当に一千万人くらいの移民は簡単ですので、人口侵略が怖いです。 

 
>TV視聴率の件は下記ブログで、視聴率を簡単に比較できます。（よもぎ猫さんより） 
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情報ありがとうございます。  2011/07/20 17:18

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>拝啓フジテレビ殿。日の丸・君が代が放送できないのなら、国際試合の放送から手を引

くべし 

 
いいことと言ってくれてますね。  

 

2011/07/20 17:19

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 

>●NHKが放送を打ち切った後の質疑 齋藤健議員：自民 
 
おお～情報ありがとうございます(^^)。 

 

2011/07/20 17:20Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>【2011.07.20 青山繁晴 ニュースの見方】 
 
情報感謝。のちほど拝見します(--)。  

 

2011/07/20 17:20Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
今、福島産肉牛を出荷した食ったで滅茶苦茶騒いでいますね。 

 
でも、普通に考えて基準値の５倍程度が検出された食牛肉を２００ｇ程度一回食べたとこ

ろで成人なら全く問題ないレベルでしょう！まさか牛、一頭３００ｋｇを一人で食べた所で、

放射能と発病の因果関係は証明できないでしょうから、結局、どうっていうことはないんで

す。 

 
それを自分だけが良ければという視点で、ぎゃあぎゃあ言うし、マスゴミも待ったとばかり

に取り上げて、国民の不安を煽る訳です。子持ちのお母さんなんてシューベルトだかべカ

ヤロウだか分からない数値を言われてもチンプンカンプンでしょうね。 

 
今、被災地の皆さんの苦痛を国民が共有するということは、黙って食べて畜産家の人が

困らない様にして上げるのが痛み分けということではありませんか？ 

 
似非民主党は結局、究極の臆病政権で責任ある行動は取れません。被曝した肉牛を毎

日購入して、閣僚全員でバーベキュー大会を官邸の庭でアホゴミも招いてやったらどう

だ！ 
どうせ、頭がおかしな連中だから、どっち道国民には有難いことでしょう。 

 
 

 

2011/07/20 17:34Commented by iza38923 さん 

お邪魔します。 
古屋議員が追求した要旨は、読売新聞7/20付け朝刊、政治面４面 下段の１段ベタ記

事で一応載っているようです。 
なお、7/8付け読売朝刊４面では、同問題の礒崎議員による追求が記事化されていまし

た。 
それにしたって、取り上げ方はあまりにも少なすぎますよね。 
     妄言批判子 

 

2011/07/20 17:36Commented by gabacho さん 

 下野（しもつけ）市に応援メッセージのお願い 
 皆さん、応援をお願いします。 

 
 ７月15日に栃木県下野（しもつけ）市教科書選定委員会（公開）が、中学の歴史分野の

教科書に育鵬社版を選定しました。調査委員が「東書、教出、育鵬」社の３つを推薦し、育

鵬社版を答申しました。  
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 明日７月２１日に教育委員会が開かれ、 終決定されることになっています。  

 
 この情報を反対派がかぎつけ、下記に反対のメールやファックスを送りつけています。  

 
 是非とも皆様には、以下の趣旨で育鵬社版への応援のメッセージを、ファックスかメー

ルでお願いいたします。  

 
 ☆ 選定委員会の答申を尊重し、毅然として採択をしてください。  
 ☆ 教科書選定委員会の決定内容を支持します。圧力団体の不当な支配に屈しないで

下さい。  
 ☆ 教育基本法、学習指導要領に もふさわしい教科書を選択した選定委員会の答申

を支持します。  

 
下野（しもつけ）市教育委員会  
所在地:〒３２９-０５９４ 栃木県下野市石橋５５２番地４  
電話番号:０２８５−５２−１１１７  
ファックス:０２８５−５２−２６２４  
E-mail : kyouikusoumu@city.shimotsuke.lg.jp  

2011/07/20 17:40Commented by hatchan さん 

To kasmさん  
>To hatchanさん  
>同意です。 
>おまけに日本固有の地名まで西鉄は簡体字にしてますね、腹が立ちます。車内アナウ

ンスにもアンニョンハセヨなんてありますし。 
>市役所には折に触れて「台湾、モンゴル、東南アジア」も入れろと言っております。中韓

はなくてもいいのです、こういった国々との連携をこそ大事にすべきです。 

 
有難うございます。 
私は専ら、移動は自家用車ですので、バスにはもう30年程乗っていません、 
電車も4年ほど前に地下鉄に初めて乗りました。 
駅はその時の経験です、バスは外から見たものです。 
車内アナウンスでそんな事を言っているのですか、驚きました。 
もう末期症状です。 

 
花うさぎさん スペースを取ってしまって、すみません。  

 

2011/07/20 17:53Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To kenzo1348さん  
> 
>>【2011.07.20 青山繁晴 ニュースの見方】 
> 
>情報感謝。のちほど拝見します(--)。 
 
 
で、本日のニュースアンカーを見てみると何と山本太郎が出てきた。速攻で消したので内

容は知りません。主の留守中にトンデモ左翼を出すとは関テレももうダメ、おそらく２ｃｈは

大騒ぎでしょう。  

 

2011/07/20 18:01Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
 
>で、本日のニュースアンカーを見てみると何と山本太郎が出てきた。速攻で消したので

内容は知りません。主の留守中にトンデモ左翼を出すとは関テレももうダメ、おそらく２ｃｈ

は大騒ぎでしょう。 

 
太郎も反原発デモに参加するのでなく、６０ｋｍも離れた、福島市が、汚染されているこ

と、それを隠蔽し、子供を被爆させた、その加害者、菅政府に、矛先を向けて欲しいと思っ

た。  
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2011/07/20 18:23Commented by kasm さん 

To hatchanさん  
返信ありがとうございます。中韓依存はあとでしっぺ返しが来そうです＞＜ 

 
To 花うさぎさん  
横粂議員が、次の衆院選で東京18区からの出馬を決めたようですね。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110720/stt11072017540009-n1.
htm 
不信任賛成の横粂氏、菅首相の選挙区から出馬へ 

2011.7.20 17:52  
菅内閣不信任決議案に賛成し、民主党を除籍された無所属の横粂勝仁衆院議員（２９）

が、次期衆院選で菅直人首相が議席を得ている衆院東京１８区から出馬する意向を固め

た。２１日に記者会見し、正式表明する。横粂氏は平成２１年衆院選で神奈川１１区から

出馬。選挙区では自民党の小泉進次郎氏に敗れたが、民主党の比例代表南関東ブロッ

クで復活当選した。 

 
「アレ」が負けるといいのですが、それはちょっと難しいでしょうか。 
そして阿比留記者（お祖父様が亡くなられたそうで、お悔やみ申し上げます）のブログ、ま

さに「アレ」の脳内妄想の世界です。 

http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/2364271/  

 

2011/07/20 18:23

Commented by kenzo1348 さん 

続けて申し訳ありませんが 

 
腹筋が痛くなるほど面白い記事。 

 
 
●不信任賛成の横粂氏、菅首相の選挙区から出馬へ 
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110720/stt11072017540009-n1.
htm 

 

2011/07/20 20:07

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 

>黙って食べて畜産家の人が困らない様にして上げるのが痛み分けということではありま

せんか？ 

 
その通り。ただ市場価格が半分以下、というのはなんともはや、です。 

 
>被曝した肉牛を毎日購入して、閣僚全員でバーベキュー大会を官邸の庭でアホゴミも

招いてやったらどうだ！ 

 
いいですね～(^^；。 
 
一番濃いところを一人三キロは食え！とか。  

 

2011/07/20 20:09Commented by 花うさぎ さん 

To iza38923さん こんばんは。 
 
>古屋議員が追求した要旨は、読売新聞7/20付け朝刊、政治面４面 下段の１段ベタ

記事で一応載っているようです。 

 
あろがとうございます。朝チェックした時は見逃しましたが、さきほど画像を上げました。 

 
>それにしたって、取り上げ方はあまりにも少なすぎますよね。 
 
普通は一面トップでしょう(^^；。  

 

2011/07/20 20:10Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
情報感謝です。 

 

20過激派団体に民主党から二億円！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2364232/



 
皆さん、よろしくガンガンお願いします。  

2011/07/20 20:12

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。  
 

>で、本日のニュースアンカーを見てみると何と山本太郎が出てきた。 
 
オイオイ。 

 
＞主の留守中にトンデモ左翼を出すとは関テレももうダメ、おそらく２ｃｈは大騒ぎでしょう。

 
なんでまた(^^；。 

 

2011/07/20 20:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>６０ｋｍも離れた、福島市が、汚染されていること、それを隠蔽し、子供を被爆させた、そ

の加害者、菅政府に、矛先を向けて欲しいと思った。 

 
激しく同意します。 

 

2011/07/20 20:16Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>●不信任賛成の横粂氏、菅首相の選挙区から出馬へ 
 
情報ありがとうございます。 

 
実は吉祥寺のデモに参加したとき、周りから散々言われていたのですよ。リクエストにお

応えして、というところでしょう。 

 
一部の週刊誌報道では、東国原氏が挑戦するとかで、この選挙区は俄然面白くなりそう

です。  

 

2011/07/20 20:31Commented by sakurara さん 

To gabachoさん、こんばんは。 
いつも精力的な活動＆ご報告ありがとうございます。早速FAXを送りました。 

近、渡部昇一さんの「東條英機 歴史の証言」を読み始めたばかりなので、毅然とした

採択のお願いと、採択の際の参考になればと、本の中の下記文章も添付しました。 
山田宏元杉並区長みたいに毅然とした方がたくさん現れるといいなと思います。 
明日の 終決定が楽しみです。 

 
(マッカーサー証言) 
Their purpose, therefore, in going to war was largely dictated by security 
(彼らが戦争に突入した主たる動機は、自衛のためだった) 
この英文は、すべての日本人が覚えておかなければなりません。 
日本人はいまこそ、本当の「昭和史」を知るべきなのです。 
・・・・・ 
事実、この上院外交軍事合同委員会におけるマッカーサーの言葉には、魔法の働きがあ

ります。私が知っている一例を挙げると、平成17年(2005年)、杉並区ではどうも「新しい

歴史教科書をつくる会」が編集した歴史教科書(扶桑社)が採用されるのではないかとい

う情報が流れ、荻窪駅あたりでは山田区長を弾劾する演説が行なわれ、ビラがまかれて

いました。採択を阻止する思惑もあってか、教科書の採択決定を前にした区議会におい

て、区長に対する質問が行なわれました。 
(続く) 

 

2011/07/20 20:32Commented by sakurara さん 

(続き) 
杉並区議会は少し変わっていて、全共闘崩れの議員が２，３人、議席を占めています。彼

らは、保守的な傾向を持つ山田区長を、とっちめてやろうという意図だったと思います。そ

れがわかっていますから、当日の傍聴席にはその筋の人々で満席の盛況で、異様な雰

囲気でした。 
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そこで件(くだん)の議員から、「区長、あなたはこの間の戦争を聖なる戦争だと思っている

のか。侵略戦争だと思わないのか」という主旨の質問がありました。 

 
それに対して山田区長は、「侵略、聖戦というと定義が難しいから、それには立ち入らな

いとして、この前の戦争が侵略戦争ではなく自衛の戦争であったということは敵の大将の

マッカーサーがちゃんと言っている」と述べ、先に紹介したマッカーサーの発言を原文で暗

唱したのです。 

 
そうすると、わいわい騒いでいた議場が突如シーンとなり、それで終わりました。これは魔

法の言葉です。ですから私は、日本のすべての人にこの文言を知ってもらいたいのです。

 

2011/07/20 20:52

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
ワールドカップの表彰式後、日の丸を掲げてスタジアムを一周する動画（ドイツ

の放送局が放送したもの）がYouTubeにアップされていました。 
驚いたのは、決勝戦の観戦に訪れたメルケル首相が、日本チームに祝辞を述べていると

ころです。日本のテレビではやっていませんでしたね。 

 
ドイツ語版ですが、映像が魅力的です。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=L0CqNf1rddI&feature=share  

 

2011/07/20 22:29

Commented by yohkan さん 

 
燃えよ蓮舫のイラスト掲載ありがとうございます。いっそ燃え尽きて真っ白な灰

になってしまえ、と思います。 

 
夕刊フジの一面、いいですね。これニューズスタンドにあったら、何だ何だってなります

よ。いまだに報道しないマスメディアの神経が理解できません。  

 

2011/07/20 22:46Commented by gabacho さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
> 早速FAXを送りました。 
 
ありがとうございます。また、マッカーサー＆山田宏元杉並区長 
のお話をありがとうございます。 

 
マッカーサーのアメリカ議会での発言は存じておりましたが、山田元区長のようにＴＰＯを

わきまえて使える方はすごいですね。良いお話を教えていただきました。 

 
先頃、育鵬社版の歴史教科書の採択を決めた大田原市は、今まで扶桑社の歴史教科書

を使用しておりましたので、現状死守の成果を挙げました。 

 
今回の下野市は、合併以前の３町とも東京書籍の歴史教科書を使用しておりましたの

で、もし育鵬社の採択が決まれば、全国に先駆けての失地回復となります。 

 
油断は禁物ですが、明日の採択を楽しみにしましょう。  

 

2011/07/20 23:27Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん  
>To kenzo1348さん  
 
>太郎も反原発デモに参加するのでなく、６０ｋｍも離れた、福島市が、汚染されているこ

と、それを隠蔽し、子供を被爆させた、その加害者、菅政府に、矛先を向けて欲しいと思っ

た。 

 
 
レスありがとうございます。私は普通に始まって１０分ぐらいはマトモだったので見ていま

したが、山本太郎の顔を見たとたんテレビのスィッチをoffにしました。 しばりょうさんはそ

の後も見られたのでしょうか？ 
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（毎日有志がアップしてくれるニコ動も今日は 初の１０分間の部分だけでした。）  

2011/07/21 00:04

Commented by tourokurad さん 

>To gabachoさん とりあへずMailのみいれてみました。 
E-mail : kyouikusoumu@city.shimotsuke.lg.jp  
 

下野市に応援メッセージ となれば、幸いです。 

 
 

 

2011/07/21 00:21Commented by gabacho さん 

To tourokuradさん  
>とりあへずMailのみいれてみました。 
>下野市に応援メッセージ となれば、幸いです。 
 
ありがとうございます。 
皆様のお力添えが、実を結びますように！  

 

2011/07/21 00:22Commented by allco さん 

毎日牛を一頭食べる訳じゃなし・・。 
何でこうもマスゴミを筆頭に日本を貶めるのが好きなのか・・？ 

 
癌になる確立ったって、数十年死因トップは癌。 
大手生保の発表では2人に1人が癌。 
小児癌も近年は急増して居る。 

 
健気に生き続ける100才は居らん。 
 
福島県を沈めるのは日本嫌いの日本人。 

 
今は戦争中だ! 
シナ朝鮮に攻められようが、煽られようが、テロリストのアドバルーン 
は無視する事だ。 
ましてや孫の100億的な詐欺に尻尾をふる様では、又騙される。 
イオンの太陽パネルCMも気に成る・・不快。 
 
普段、料理もしない癖に「汚染」と聞くや否や 
ヒステリックに反応し日本潰しに直走る。 

 
己の孫の幸せと健康を放棄しとる認識が無い・・ 
こんな家族はそこら中にある。 
シナ朝鮮に渡す税金も無駄じゃけど、日本嫌いの日本人家庭に 
子供手当てだ、高額医療費だ、地域の無駄な催しへの予算だ、アホ臭くてやってられな

い! 
 
まともな日本人が義務を果たし権利を奪われるばかりか、利用する。 
こんな日本の為に戦った御霊も報われない。 

 
カンテロリスト献金を突然情報拉致被害者で煙にまくのか？ 
簡単だよね・・日本中枢が朝鮮工作員だもの。 

 

 

2011/07/21 01:30Commented by tourokurad さん 

>ＮＨＫピンチ！地デジ化目前で“生命線”に大異変 
2011.07.20 zakzak 
http://www.zakzak.co.jp/entertainment/ent-news/news/20110720/enn1
107201548013-n1.htm 
>ＮＨＫに受信料契約の解除を申し込む世帯も目立つ。受信料収入は同局の生命線だけ

に緊張感も 高潮に達している。 
＞ちなみに、地デジ対応のテレビがないからといって、受信料を支払わなくていいという

わけではない。 ワンセグ付きの携帯電話やスマートフォン、テレビチューナー付きのパソ

コン、カーナビなど、ラジオを除いてＮＨＫを視聴できる受信機を持っている限り、支払い
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義務は生じる。 
＞「見ないから払う必要がない」という言い分も通用しない。放送法で、自由意思で受信

機を設置した人はＮＨＫを受信する意思があると認められる－と規定されているためだ。 
（抜粋引用終わり） 

 
１ 受信料契約がなければ、支払い義務は生じない。 
2 ＮＨＫを視聴できる受信機を持っていても、 
反日NHK放送を、受信すべき義務は無い。 
3 放送法ではＮＨＫを受信する意思があるかどうか、 
判定できない。 
4 見たくも無い番組を無理強いする権利は、何人も所持しない。 
5 NHKは解体するのが、当然だ。 
 
 

2011/07/21 06:08Commented by gabacho さん 

To tourokuradさん 
 
>受信料収入は同局の生命線だけに緊張感も 高潮に達している。 
 
とても良い言葉ですね。「受信料収入」を断てば良いわけですから。  

 

2011/07/21 06:34Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
寝付けず夜中に起きてコメしてます。 

 
先日、ログインの不都合の件ですが、 
Ｗｅｂサイトのセキュリティー証明書が期限切れか有効でないというメッセージがでます。

セキュリティー証明がなされていない場合は、私の個人情報等がプロバイダーから盗み

取られ詐欺被害に会う等という様な理由でログインを推奨しないとなってます。 
コメを書くにはログインしないと駄目なので＝推奨しないをクリックすると、ログイン失敗と

なることが度々あって、コメント書き込みが出来ません。 

 
このログイン失敗はiza.ne.jpに対してのものですから、私と産経サイトの間で何か妨害

がある様な気がします。 

 
急ぎませんが、是非、ご調査を。 

 
さて、眠れない理由は、似非民主政権の酷さを考えているからです。 
このエントリーにある通り、瓦礫処理費用もほとんどゼロとは被災者の皆さんを愚弄して

ますね。 
避難している方々は 早４ヶ月以上ですから、これはもう「避難民キャンプ」と言うべき状

況です。 

 
支援にしても、電力節電にしても、不便を託（かこ）つ政策はこの近代日本であてはならな

い政治決断だと思います。 

 
１６世紀世界 初の経済学者のA.Smithは人間の経済行動は神の「見えざる手」によっ

て支配されていると言う趣旨のことを述べていたと思います。 

 
つまり、資本主義とは日本国民一人ひとりが判断して経済行動をすべきであって、それを

政府が抑圧しＧＤＰ縮小に直結する節電を声高らかに宣言する政府とは、明らかに資本

主義国の経済運営ではありませんね。 
マクロ経済運営が間違っているので、ミクロも上手き機能しません。 

 
菅が居座るのも議員内閣制の欠陥でしょうが、ここまで劣悪な内閣や政権党を潰す行動

に出ないと、野党 自民党の歴々（麻生、安倍さん等）も残念ながらアホの海江田、野田、

モナ男等と同罪ということではありませんか？ 

 
自民党のこの鈍感さこそが保守として信頼できない＝基礎支持率が上昇しない原因だと
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断言できますね。 

 
 

2011/07/21 08:52

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 

>そうすると、わいわい騒いでいた議場が突如シーンとなり、それで終わりました。これは

魔法の言葉です。ですから私は、日本のすべての人にこの文言を知ってもらいたいので

す。 

 
良い話をありがとうございます(^^)。  

 

2011/07/21 08:53

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。  
 

>ワールドカップの表彰式後、日の丸を掲げてスタジアムを一周する動画（ドイツの放送

局が放送したもの）がYouTubeにアップされていました。 
 
情報、ありがとうございます(^^)。 
 

 

2011/07/21 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。  
 
>燃えよ蓮舫のイラスト掲載ありがとうございます。 
 
きっと本性はこんな感じでしょうね（＾＾。 

 
>夕刊フジの一面、いいですね。これニューズスタンドにあったら、何だ何だってなります

よ。 

 
地下鉄の駅で発見してすぐ掲載しました。インパクトがありました。  

 

2011/07/21 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>シナ朝鮮に渡す税金も無駄じゃけど、日本嫌いの日本人家庭に 
>子供手当てだ、高額医療費だ、地域の無駄な催しへの予算だ、アホ臭くてやってられな

い! 
 
いや～、全く同感です。  

 

2011/07/21 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん おはようございます。 
 
＞5 NHKは解体するのが、当然だ。 
 
同感です(^^)。 
 

 

2011/07/21 09:00Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>急ぎませんが、是非、ご調査を。 
 
判りました。IZA編集部に問い合わせてみます。 
 
>マクロ経済運営が間違っているので、ミクロも上手き機能しません。 
 
御意。 

 
>自民党のこの鈍感さこそが保守として信頼できない＝基礎支持率が上昇しない原因だ

と断言できますね。 
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良い議員は沢山いるのですが、なかには？というのも居ますからね～。  

2011/07/24 17:03Commented by deliciousicecoffee さん 

テロ組織に2億円超の献金なんて絶対に許せません。 
報道しないマスコミも異常です。   
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